



若草

令和7年度 10月号 R7.9.30

厳しい残暑も少しずつ落ち着き、朝晩の涼しさを感じる今日この頃となりました。先日は、御多用の中、参観会・懇談会に御参加いただきましてありがとうございました。今回は、懇談会の中で、学年目標に向けての各学年の取り組みや子供たちの伸びてきた力などについて様子を伝えながら、保護者の皆様と情報交換を行いました。今後も「気付く 考える 行動する」子供のさらなる育成を目指し、学校職員一丸となり、取り組んでいきます。皆様の御理解・御協力のほど、よろしくお願ひします。

令和7年度全国学力・学習状況調査の結果から

学力調査について

知識・技能を実生活の場面に活用する力や、様々な課題解決のための構想を立て実践し評価・改善する力などに関する問題が、総合的に出題されています。

<国語>

「必要な情報を見付け出すこと」と「根拠を明確にして自分の考えを伝えること」に課題があることが分かりました。今後は、授業の中で文章や図表などを丁寧に読み取り、必要な部分を的確に抜き出す学習を多くの教科で取り入れ、学年の発達段階に合わせて、根拠を明確にしながら、自分の考えを書いたり伝えたりできるように系統立てた指導を行っていきます。

<算数>

計算やグラフの読み取りなどの技能は身についていますが、「目的に応じて適切なグラフを選び、その理由を説明すること」や「計算の仕方を言葉で説明すること」に課題が見られました。自分の考えを言語化し、筋道立てて説明する力を育てていくために、日々の授業の中で「なぜそうなるのか」を考えて説明する活動を取り入れ、思考力や表現力を高めていきます。

お知らせ

○運動会について

10月22日(水)・予備日24日(金)は、両日ともに特5日課です。

給食を食べて下校します。完全下校は13:35です。

○登下校時の帽子着用について

熱中症対策による登校時の帽子着用は9月末までとなっています。**10月からはヘルメットを着用して登校してください。**

○あゆみを配付しました

本日、前期のあゆみを配付しました。確認後、10/7(火)までに学校へ持たせてください。
よろしくお願ひします。

○ジャズコンサート【10/20(月)】

10月20日(月)にハママツ・ジャズ・ウイークの事業の1つとして、出前ジャズコンサートが本校の体育館で開催されます。詳しい案内は、後日さくら連絡網にてお知らせします。鑑賞を希望される方は、届いたさくら連絡網にてご回答ください。